



El Villarreal ha otorgado este jueves las becas a los deportistas de élite de la Universitat Jaume I

Para este curso 2021-22, la entidad vila-realense ha entregado un total de 41 becas a deportistas de la universidad pública, 21 mujeres y 20 hombres

El Villarreal, a través de su proyecto de Endavant Formació y la Cátedra Endavant, ha otorgado las becas a los deportistas de élite de la Universitat Jaume I en un acto que ha contado con la presencia de la rectora de la UJI, Eva Alcón, y el embajador del club, Marcos Senna.

Para este curso 2021/22, el club amarillo ha entregado un total de 41 becas a deportistas de la universidad pública, 21 mujeres y 20 hombres. Estas becas se iniciaron en el curso 2012-2013, y desde entonces se han entregado 330 becas a deportistas que cursan sus estudios en la Universitat Jaume I. El total acumulado de esta inversión llega a 220.000 euros y desde la primera dotación, de 15.000 euros del año 2012, se ha incrementado hasta los actuales 30.000 euros anuales, que es el importe que se ha mantenido desde el curso 2016-2017.

Las becas persiguen un doble objetivo: por un lado, premiar el rendimiento académico del estudiantado deportista universitario en función de la media de su expediente académico y, por otro, valorar su elevado rendimiento en el ámbito deportivo teniendo en cuenta su

actividad o resultados en una modalidad deportiva específica. También tienen como finalidad financiar parte de los gastos ocasionados por el estudio de las titulaciones regladas en que está matriculado el estudiantado deportista.

La Cátedra Endavant, creada mediante un convenio entre la UJI y el Villarreal CF en 2015, aunque la colaboración entre las dos entidades ya empezó el 2012, tiene como objetivos generales el fomento de la formación, la investigación, la difusión del conocimiento y la innovación en el ámbito del deporte, así como la promoción de la práctica y la competición deportiva entre el estudiantado universitario a través de becas formativas.